



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

de su apoyo y adhesión a la colecta voluntaria de sangre abierta a todo público organizada por el Colegio de Abogados de Santa Fe con la colaboración de la comisión de Derecho Médico y Bioética CASF a realizarse el próximo 28 de Abril en la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En un panorama tan difícil como el actual, existen personas solidarias que se preocupan por el otro, incluso, sin conocer a ese otro. Nos referimos específicamente a los donantes voluntarios, que al donar no sólo están brindando casi medio litro de su sangre, sino que en ese mismo acto están ofreciendo su corazón.

Es para destacar que, a pesar del temor ante el nuevo virus y sus restricciones, muchos voluntarios se acercaron a donar desde el comienzo de la pandemia y continúan haciéndolo al confirmar los protocolos y cuidados establecidos en los servicios de salud. También, algunos de ellos colaboran en la organización de campañas de donación de sangre en clubes de barrio, sociedades de fomento y hasta gimnasios. Todos espacios que se encontraban sin actividad por la cuarentena pero que cálidamente ofrecen sus instalaciones para ayudar en un momento crítico.

La razón principal por la que las personas declaran no donar sangre es porque nadie se los ha pedido o porque les falta información. A pesar de todos los avances científicos y tecnológicos con los que contamos en la actualidad, la sangre no se puede fabricar. Por eso, la única manera de conseguirla es mediante la donación voluntaria de las personas solidarias. Además, la sangre tiene fecha de vencimiento, de ahí la importancia de que la donación sea un acto continuo pues unas grandes reservas de forma puntual no garantizan la cobertura de manera habitual.

Las campañas de donación hacen un llamamiento para que más personas salven vidas donando sangre periódicamente. Esa misma periodicidad en las donaciones es la que permite mejorar la calidad y seguridad de la sangre ya que el donante habitual no sólo es estudiado de manera más frecuente sino que también está más informado acerca de las conductas responsables que debe tener para no afectar al receptor de la sangre.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La sangre segura es fundamental en los tratamientos y en las intervenciones urgentes. Permite aumentar la esperanza y la calidad de vida de los pacientes con enfermedades potencialmente mortales y llevar a cabo procedimientos médicos y quirúrgicos complejos. Asimismo, es fundamental para tratar a los heridos durante urgencias de todo tipo y cumple una función esencial en la atención materna y neonatal.

Desde el Colegio de Abogados de la ciudad de Santa Fe continúan con la iniciativa de abrirse a la sociedad y sus necesidades y, es por ello que siguen sumando actividades al "Colegio Solidario", un área destinada al trabajo con matriculados/as con perfil solidario que tengan por esencia trabajar por y para la sociedad.

Ante la necesidad recurrente de mantener las reservas del banco de sangre del Hospital Cullen desde el Colegio se suman a las campañas de colectas voluntarias de sangre organizando una el próximo Jueves 28 de abril, desde las 8hs hasta las 14:00 en el Salón Parera ubicado en 3 de Febrero 2761 de la ciudad de Santa Fe.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.